

CRAS de l'AEN

Compte-Rendu de l'Association

LE MOT DU DELEGUE GENERAL

Cette rentrée 2026 est l'occasion de souhaiter une excellente année à tous les membres de notre association ainsi qu'à leurs familles.

C'est également l'opportunité de fêter un très bel anniversaire à notre Marine pour ses 400 ans.

En commémorant ces quatre siècles, nous en retirerons certainement des réflexions sur l'humilité, la fierté et l'imagination.

La commémoration de ces 400 ans est donc l'occasion de nous rappeler ce que la Marine a fait pour nous et d'imaginer ce que l'on peut faire intelligemment pour elle.



Plusieurs **Messes du Souvenir** ont réuni les membres de l'association en hommage à nos camarades disparus. Ces temps forts sont le témoignage de l'esprit de camaraderie qui nous unit et que nous travaillons à faire perdurer.



Depuis la rentrée, **Alain Christienne** nourrit le site internet de l'AEN grâce à ses analyses de l'actualité maritime. Si vous ne les avez pas encore lues, elles sont disponibles via votre espace membre sur www.alliancenavale.fr.

L'assemblée générale qui s'est tenue en juin 2025 a acté la création du **Carré Suffren**. Celui-ci découle à la fois du Carré des Officiers animé par le Pôle Transition Professionnelle et du Réseau Suffren qui était porté par l'AOVC avant sa fusion-absorption au sein de l'AEN. Vincent PINASA (EN 81) a passé le relais de l'animation à Jean-Charles LAUTH le 25 novembre dernier lors d'une rencontre au siège. Nous ne manquerons pas de vous informer des activités menées par ce nouveau carré !





LES PHOTOS DU MOIS

Les **Journées de l'Entraide Marine** ont connu un très beau succès cette année encore ! Organisées à Paris, Cherbourg, Toulon, Brest et pour la première fois à Lorient, ces journées ont rassemblé de nombreux visiteurs venus profiter d'animations et d'idées cadeaux au profit d'une cause qui nous tient à cœur. Bravo !

ACTU' DES PARTENAIRES

A l'occasion des 400 ans de la Marine, découvrez la carte des animations à destination de la jeunesse qui se tiendront sur tout le territoire. Au programme : cérémonies militaires valorisant l'engagement et les jeunes, ateliers variés et projection en plein air d'un film réalisé pour cet anniversaire.

A VOS AGENDAS !

14 janvier 2026 : Voeux du Président, l'amiral 2S Stanislas GOURLEZ de LA MOTTE, au siège de l'AEN.

14-16 mai 2026 : le Grand Prix de l'Ecole Navale revient ! Cet événement aura une saveur particulière cette année, marquant à la fois 25 ans de passion nautique et les 400 ans de la Marine. L'appel au mécénat et aux partenariats est encore ouvert, retrouvez toutes les infos [ici](#).

JEUNESSE ET TERRITOIRES AU LARGE

MAI-JUIN 2026

- Une cérémonie militaire, mettant à l'honneur des jeunes
- Des ateliers (démonstrations, rencontres, témoignages)
- La projection en plein air d'un film réalisé pour les 400 ans



Un évènement, une actualité, une suggestion à partager ?
Ecrivez-nous à evenements-aen@alliancenavale.fr